

## Benedicto XVI recibe al presidente de Venezuela



zos a regímenes fundamentalistas peligrosos tienden a echar dudas internacionales sobre la seriedad de todo el gran esfuerzo de la verdadera izquierda democrática latinoamericana, definida por Teodoro Petkoff y encabezada por Lula, Tabaré y Michelle Bachelet, por alzar las banderas de una soberanía auténtica basada en la adopción de un modelo “neokeynesiano” para la región.

\*Miembro del Consejo de Redacción

yendo (en colaboración con el sector público) una economía nacional más moderna y diversificada. El efecto ha sido una desmantelamiento del aparato productivo privado y un galopante aumento de la dependencia de importaciones de bienes y tecnologías foráneas. La absurda política exterior de abandono del equilibrio geoestratégico tradicional y de incondicional entrega al bloque “sub-imperial” constituido por los capitalismo de Brasil y Argentina ha constituido un segundo tremendo golpe a nuestra soberanía económica.

Toda esta política de debilitamiento práctico (y deliberado) de la soberanía nacional viene acompañada de un torrente de retórica falsamente patriota, latinoamericanista y anti-imperial que a su vez, por su estridencia y exageraciones, no disminuye sino incrementa la dependencia del país y perjudica seriamente la causa de la verdadera soberanía latinoamericana. Los desmedidos insultos a Bush y los abra-

El director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, Joaquín Navarro-Valls, informó el 12 de mayo, en un comunicado, sobre el encuentro del Santo Padre con el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, lo siguiente:

“En el curso del coloquio el presidente ha explicado al Santo Padre los proyectos de cambio social en curso en el país. Benedicto XVI ha sometido a la atención del presidente algunos temas que le interesan particularmente”.

“En primer lugar, ha reafirmado la libertad de la Santa Sede en el nombramiento de obispos y ha auspiciado que la Universidad Católica Santa Rosa de Lima mantenga siempre su identidad católica”.

“El Santo Padre ha expresado también su preocupación por un proyecto de reforma de la enseñanza donde no habría lugar para la enseñanza religiosa. Ha pedido, además, que los programas de salud pública mantengan como punto clave la protección de la vida desde su comienzo. En fin, ha subrayado la exigencia de la independencia de los medios de comunicación católicos”.

“Por su parte, el presidente Hugo Chávez ha garantizado su interés por las peticiones del Santo Padre y su compromiso para superar toda tensión, respetando los derechos legítimos de todos”.

“Al final, el Santo Padre ha entregado al presidente una carta personal que resume su solicitud pastoral por el bien del país”.

Ciudad del Vaticano, 11 mayo 2006

(VIS-Servicio Vaticano de Información)